

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Terapkan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Membangun Kemitraan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 11, 2024 - 13:50



*Bhabinkamtibmas Polsek kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Mekarjaya Terapkan Door to Door System &#40;DDS&#41; untuk Membangun Kemitraan dengan Warga*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan

Sambang Desa sekaligus Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 11 Juni 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Sorogol, Rt. 10/005, Desa Mekarjaya.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan segala bentuk curhatan, saran, dan kritik membangun. Tujuannya adalah agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat. Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk upaya untuk membangun kemitraan yang erat antara kepolisian dan masyarakat.

"Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada warga, termasuk agar aktif berperan dalam menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling)," ujar AKP Damar.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), terutama terkait dengan calo tenaga kerja yang memanfaatkan modus menawarkan pekerjaan dengan gaji besar di luar negeri. Warga diimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya indikasi TPPO.

"Dalam upaya peningkatan komunikasi antara Bhabinkamtibmas dan warga, nomor handphone Bhabinkamtibmas juga telah disampaikan agar warga dapat dengan mudah memberikan informasi terkait kamtibmas," tambah AKP Damar.

Kegiatan ini merupakan wujud komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Selama berlangsungnya kegiatan, situasi tetap kondusif dan aman.